
SPD-Fraktion Schönberg 13. 4. 2015

Herrn Bürgervorsteher Wolfgang Mainz
Kopie Herrn Bürgermeister Dirk Osbahr

Frau Angela Grulich

Sehr geehrter Herr Bürgervorsteher,
wir bitten nachstehenden Antrag auf die TO der Sitzung am 28.4. zu setzen, Danke.

TOP Erweiterung des Gewerbegebietes

Im Gewerbegebiet Schönberg befinden sich aktuell keine Grundstücke mehr, die
veräußert werden können. Gewerbebetriebe bringen der Kommune Steuereinnahmen und
schaffen Arbeitsplätze. Es ist für die Weiterentwicklung von Schönberg somit unabdingbar,
neue Flächen auszuweisen.
Um langfristig neue Arbeitsplätze zu schaffen und die Gewerbesteuereinnahmen zu
erhöhen, halten wir es jetzt für erforderlich, zu prüfen, welche Flächen in Schönberg noch
zur Verfügung stehen und welche Möglichkeiten der Ausweisung zu Gewerbegebieten es
gibt.

Durch unser Gewerbegebiet, das seit 1992 dreimal erweitert wurde, sind zahlreiche neue
Arbeitsplätze entstanden, die die Wirtschaftskraft unserer Gemeinde gestärkt und ihre
Funktion als regionales Arbeitsmarktzentrum ausgebaut haben. Diese positive Entwicklung
hat dazu beigetragen, die Gemeinde als Wohnstandort attraktiver zu machen.

Wir wollen, dass dieser Weg fortgesetzt wird. Mit der Ausweisung weiterer
Gewerbeflächen schaffen wir die Rahmenbedingungen hierfür.

Wir beantragen deshalb, dass die GV den folgenden Beschluss fasst:

1.	Der Bürgermeister wird beauftragt, gemeinsam mit der Verwaltung zu prüfen,
welche Möglichkeiten zur Ausweisung neuer Gewerbeflächen zur Verfügung stehen
und welche Zuschussmöglichkeiten für die Erschließung bestehen.

2.	Geprüft werden sollte alternativ auch , ob - abweichend vom bisherigen Standort -
geeignete Flächen für eine gewerbliche Nutzung zur Verfügung sind.

Die Ergebnisse dieser Prüfungsauftrag sollten im zuständigen Hauptausschuss behandelt
werden.

Antje Klein


